

"La gestión de la calidad es útil para encontrar empleo" - Mediterráneo - 25/07/2017

«La gestión de la calidad es útil para encontrar empleo»

R. Llansola, S. Sánchez y T. Vivó

MÁSTER EN GESTIÓN DE LA CALIDAD

REDACCIÓN
mediterraneo@mediterraneo.com
CASTELLÓN

—¿Por qué decidisteis estudiar este máster universitario?

—Era una buena opción de futuro porque la implantación de los sistemas de gestión de la calidad está en constante evolución. Además, era una elección idónea para especializarse y complementar los estudios universitarios teóricos con una formación más práctica y próxima a la realidad del sector profesional. También aporta un elemento diferenciador y de valor añadido a la hora de optar a un trabajo, ya que la gestión de la calidad se afianza como una potente estrategia para diferenciarse en un entorno cada vez más competitivo.

—¿Qué ha aportado a vuestra formación?

—Un conocimiento muy amplio de los conceptos de calidad y sus aplicaciones. Madurez y capacidad para poder dar respuesta a cualquier problema en el ámbito de la gestión de los sistemas de calidad de una empresa o institución. Lo más valioso de este máster es haber aprendido a gestionar los objetivos de calidad dentro de la estrategia y objetivos globales de una empresa. Además, permite la interesante posibilidad de investigación y da acceso a estudios de doctorado.

—¿Qué aspectos destacaríais?

—El enfoque hacia el ámbito pro-



►► Inmaculada Beltrán, Tania Vivó Muñoz, Raúl Llansola Fílo, Sandra Sánchez Tribaldos y Juan Carlos Bou.



Raúl, Sandra y Tania

ALUMNADO DEL MÁSTER

«Destacaríamos el interés del profesorado, el enfoque profesional y las prácticas»

fesional, el interés del profesorado, que ha estado siempre pendiente de las cuestiones planteadas por los estudiantes, y la asignatura de prácticas.

—¿Por qué lo recomendaríais?

—Este máster te permite tener una visión holística de una organización, integrando la calidad en cada uno de los departamentos y cohesionándola con otros sistemas de gestión como son el medioambiental, la gestión de la innovación y conocimiento, res-

ponsabilidad social corporativa y la prevención riesgos laborales.

—¿Qué aplicaciones prácticas habéis encontrado?

—La principal aplicación práctica es la mejora de la eficiencia y optimización de cualquier recurso que utiliza una organización. Por otra parte, con el máster hemos conocido nuevos ámbitos de investigación con aplicación profesional, lo que supone una ventaja competitiva a la hora de afrontar la búsqueda de empleo. ■